
Stadt Zürich
Gemeinderat GR Nr. 2022/ 579

16. November 2022

der Fraktionen SP, Grüne, AL, Mitte/EVPPostulat

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie bei der weiteren Projektierung der
Personenunterführung West beim Bahnhof Altstetten mindestens 1500 ober- und
unterirdische Veloabstellplätze im Perimeter westlich der Publikumsanlagen der SBB
realisiert werden können.

Begründung

In der Weisung GR Nr. 2022/307, Ersatzneubau Personenunterführung und Neubau
Velostation beim Bahnhof Altstetten, sind im Zusammenhang mit der
Personenunterführung 520 Veloabstellplätze vorgesehen. Diese Anzahl entspricht in
etwa der heute vorhandenen Anzahl Veloabstellplätze. Wie in der Weisung ausgeführt
wird, sind die Veloabstellplätze schon heute stark ausgelastet. Mit einer weiteren
Zunahme der Veloparkierenden werde gerechnet.

Mit der Realisierung der Veloinfrastrukturen gemäss Richtplan wird die Nachfrage
rasant zunehmen.

Diesem zunehmenden Bedarf ist Rechnung zu tragen, damit die Velos nicht den
Altstetterplatz oder Publikumsanlagen der SBB verstellen. Es ist darauf zu achten,
dass auch eine ausreichende Anzahl oberirdische Veloabstellplätze zur Verfügung
steht.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit der Weisung 2022/307.
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